



**SAMBUTAN
WALIKOTA PASURUAN
PADA PEMBUKAAN KEGIATAN
PEMBINAAN PEDAGANG PASAR
KOTA PASURUAN
TANGGAL 21 OKTOBER 2021**

ASSALAMU'ALAIKUM WARRAHMATULLAHIWABARAHKATUH

- YTH. 1. Sdr. KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN
PERDAGANGAN KOTA PASURUAN BESERTA
JAJARANNYA
2. Sdr. KEPALA BAGIAN PEREKONOMIAN KOTA
PASURUAN
3. Sdr. PANITIA DAN PESERTA PEMBINAAN PEDAGANG
PASAR KOTA PASURUAN YANG SAYA HORMATI.

PADA KESEMPATAN INI MARILAH KITA MEMANJATKAN
RASA PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS BERKAT
RAHMAT DAN HIDAYAHNYA PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR

BERSILATURAHMI DALAM ACARA PEMBUKAAN PEMBINAAN
PEDAGANG PASAR KOTA PASURUAN TAHUN 2021.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

PEMBINAAN PEDAGANG PASAR KOTA PASURUAN YANG
DISELENGGARAKAN OLEH DINAS PERINDUSTRIAN DAN
PERDAGANGAN KOTA PASURUAN BERTUJUAN UNTUK
MEMBERIKAN PEMBINAAN BERUPA SOSIALISASI DAN
INFORMASI PERIHAL PROGRAM - PROGRAM KEBIJAKAN
PEMERINTAH KOTA PASURUAN DALAM HAL PEMBANGUNAN
SARANA PRASARANA PASAR, PENATA KELOLAAN PASAR,
TERTIB ADMINISTRASI PASAR DAN TATA KELOLA
MANAJEMEN PASAR RAKYAT DALAM MEWUJUDKAN PASAR
RAKYAT YANG BER-SNI DI KOTA PASURUAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEBAGAIMANA TELAH KITA KETAHUI BERSAMA, BAHWA
PADA TAHUN 2021 TELAH TERJADI PERGANTIAN KEPALA
DAERAH DI KOTA PASURUAN DENGAN MASA JABATAN
PERIODE TAHUN 2021-2024. UNTUK ITU PERLU ADANYA
PENYESUAIAN TERHADAP RENCANA PEMBANGUNAN KOTA
PASURUAN, DENGAN MOTO "PASURUAN KOTA MADINAH"

DALAM ARTI MAJU EKONOMINYA, INDAH KOTANYA DAN HARMONIS WARGANYA. LANGKAH - LANGKAH ARAH KEBIJAKAN YANG AKAN DICAPAI BERUPA PERTUMBUHAN DAN PEMERATAAN EKONOMI, KEMAJUAN SEKTOR UNGGULAN, KEINDAHAN PARIWISATA, KUALITAS INFRASTRUKTUR, KUALITAS LINGKUNGAN HIDUP WARGA, STABILITAS SOSIAL DAN KEPUASAN LAYANAN PUBLIK.

DINAS PERINDUSTRIAN DAN PERDAGANGAN KOTA PASURUAN TURUT SERTA DALAM MENDUKUNG DAN MENSUKSESKAN “PASURUAN KOTA MADINAH“ DIMAKSUD DALAM HAL PERTUMBUHAN DAN KETAHANAN EKONOMI MASYARAKAT SERTA MENINGKATKAN PENDAPATAN ASLI DAERAH MELALUI RETRIBUSI PELAYANAN PASAR, RETRIBUSI PELAYANAN TERA DAN ULANG SERTA RETRIBUSI PEMANFAATAN KEKAYAAN DAERAH (RETRIBUSI PADA UPTD. LOGAM).

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KALAU KITA MELIHAT KONDISI PASAR - PASAR DI KOTA PASURUAN SAAT INI, KITA AKUI MASIH BANYAK KEKURANGAN - KEKURANGANNYA ANTARA LAIN :

1. KONDISI BANGUNAN BANYAK YANG SUDAH BERUSIA PULUHAN TAHUN, SEHINGGA KONDISI BANGUNANNYA BANYAK YANG SUDAH RUSAK DAN LAPUK ;
2. LANTAI BANYAK YANG BELUM DI KERAMIK ;
3. BANGUNAN PONTEN BANYAK YANG TIDAK LAYAK ATAU KURANG BAIK ;
4. TEMPAT DAGANGAN BANYAK YANG BELUM TERTATA RAPI DAN BERSIH ;
5. SALURAN AIR ATAU GORONG – GORONG BANYAK YANG SUDAH RUSAK SEHINGGA BANYAK DIJUMPAI TEMPAT YANG BECEK TERUTAMA PADA SAAT MUSIM HUJAN ;
6. DAN PENATAAN BARANG DAGANGAN BANYAK YANG MELEBIHI DARI TEMPAT KIOS / BEDAK / LOS YANG TELAH DIJIJINKAN, MENAKIBATKAN JALAN – JALAN MENJADI SEMPIT.

KEBERADAAN INI MENIMBULKAN KETIDAKNYAMANAN TERUTAMA DARI BAGI PARA PEMBELI DI PASAR, OLEH KARENA ITU PEMERINTAH KOTA PASURUAN DALAM HAL INI TIDAK TINGGAL DIAM, PROGRAM – PROGRAM KEGIATAN UNTUK TAHUN 2021 TERUTAMA DITUJUKAN UNTUK

MENINGKATKAN PELAYANAN PASAR BERUPA : REVITALISASI PASAR KARANGKETUG, PERBAIKAN SALURAN AIR ATAU GORONG – GORONG LOS IKAN DI PASAR BESAR, PENGECATAN BANGUNAN DI PASAR PONCOL DAN PERBAIKAN ATAP – ATAP YANG RUSAK SERTA SECARA RUTIN DIADAKAN PEMELIHARAAN SALURAN AIR ATAU GORONG – GORONG SETIAP BULAN DI SELURUH PASAR. UNTUK LEBIH MENUNJANG KEKURANGAN SARANA DAN PRASARANA DI PASAR, KAMI JUGA TELAH MENGANGGARKAN KEGIATAN MELALUI PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN BELANJA DAERAH (P-APBD) TAHUN 2021 BERUPA :

- A. PEMBANGUNAN TEMPAT IBADAH PASAR KEBONAGUNG;
- B. PERBAIKAN ATAP PASAR GADINGREJO;
- C. PENGECATAN KIOS DI PASAR KEBONAGUNG.

DEMIKIAN JUGA DI TAHUN – TAHUN MENDATANG PERLU DIPIKIRKAN PROGRAM – PROGRAM YANG DITUJUKAN UNTUK LEBIH MENINGKATKAN PELAYANAN DAN KENYAMANAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BERBICARA MASALAH PASAR KITA TAK LEPAS DARI BERBAGAI UNSUR, DARI UNSUR PEMERINTAH KOTA PASURUAN SELAKU *STAKEHOLDER*, UNSUR PEDAGANG (SWASTA), UNSUR KONSUMEN SERTA UNSUR LAIN YANG TERLIBAT DIDALAMNYA.

SELAMA INI KITA BERKUTAT DENGAN POLA PIKIR PASAR TRADISIONAL, DENGAN BERKEMBANGNYA TEKNOLOGI MENJADIKAN POLA PERDAGANGAN YANG SANGAT CEPAT KEMAJUANNYA BERUPA BANYAK BERDIRINYA SUPERMARKET, MINI MARKET, TOKO-TOKO MODERN YANG MENJUAL BARANG - BARANG DAGANGANNYA SESUAI DENGAN BARANG DAGANGAN YANG DIJUAL PARA PEDAGANG DI PASAR TRADISIONAL. UNTUK ITU BAIK SUKA ATAU TIDAK SUKA KITA DIHADAPKAN PERSAINGAN DENGAN KEBERADAANNYA, MAKA KITA HARUS MERUBAH POLA PIKIR UNTUK MENJADIKAN PASAR TRADISIONAL MENJADI PASAR MODERN DENGAN BERSTANDART NASIONAL ATAU BER-SNI, SEBAGAIMANA PROGRAM YANG TELAH DICANANGKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT.

SEBAGAI CONTOH DI JAWA TIMUR TELAH ADA PASAR BER-SNI YAITU PASAR ORO-ORO DOWO DI KOTA MALANG, PASAR MANGARAN DAN PASAR KAPONGAN DI KABUPATEN SITUBONDO, DLL.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

DENGAN BERKEMBANGNYA ERA TEKNOLOGI DAN LEBIH TERTIBNYA PENGELOLAAN ADMINISTRASI RETRIBUSI PELAYANAN PASAR, YANG SELAMA INI KITA TELAH MENJALANKAN PENGELOLAAN ADMINISTRASI RETRIBUSI SECARA MANUAL BERUPA DENGAN SETORAN BULANAN MELALUI TANDA BUKTI PEMBAYARAN DAN SETORAN HARIAN BERUPA KARCIS.

KEDEPAN KITA HARUS MULAI BERFIKIR UNTUK MEMANFAATKAN TEKNOLOGI YANG ADA DENGAN MELAKUKAN KERJA SAMA DENGAN PERBANKAN BERUPA PEMBAYARAN RETRIBUSI PELAYANAN PASAR MELALUI E-RETRIBUSI (ELEKTRONIK RETRIBUSI) SEBAGAIMANA YANG TELAH DIJALANKAN OLEH PASAR-PASAR LAIN DI JAWA TIMUR. SELAIN ITU DALAM MENINGKATKAN PERDAGANGAN DI PASAR SERTA UNTUK MENGURANGI KERUMUNAN DAN KENYAMANAN PARA PEMBELI DI PASAR,

PEMERINTAH KOTA PASURUAN MELALUI DINAS PERINDUSTRIAN DAN PERDAGANGAN KOTA PASURUAN TELAH MELUNCURKAN PROGRAM “**MADINAH MART**” BERUPA PELAYANAN BELANJA ONLINE DI PASAR YANG MANA PEMBELI MEMESAN SEJUMLAH BARANG MELALUI APLIKASI WHATSAPP KEMUDIAN AKAN DILAYANI OLEH PETUGAS PASAR DAN DIANTAR LANGSUNG KERUMAH PEMBELI, PELAYANAN ONLINE INI KHUSUS UNTUK PASAR BESAR, PASAR KEBONAGUNG, PASAR GADINGREJO DAN PASAR KARANGKETUG.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

SAMPAI HARI INI KITA SEMUA MENDAPAT COBAAN DARI ALLAH SWT BERUPA BERLANGSUNGNYA PANDEMI VIRUS COVID-19 YANG BELUM BERAKHIR, SUDAH BANYAK UPAYA DARI PEMERINTAH KOTA PASURUAN, SALAH SATUNYA SEBAGAIMANA YANG TELAH DILAKSANAKAN MELALUI DINAS PERINDUSTRIAN DAN PERDAGANGAN KOTA PASURUAN BERUPA PENYEMPROTAN DESINFEKTAN SECARA RUTIN DI SELURUH PASAR, PEMBAGIAN MASKER DAN FACESHIELD KEPADA PARA PEDAGANG, PENGGUNAAN HANDSANITIZER BAGI PARA PETUGAS PASAR. NAMUN DEMIKIAN SAYA TETAP

MENGHARAPKAN KEPADA KHUSUSNYA SEMUA PELAKU USAHA UNTUK TETAP MELAKSANAKAN PROTOKOL KESEHATAN DENGAN 3 M (MENCUCI TANGAN, MEMAKAI MASKER DAN MENJAGA JARAK) DAN SAYA MENGHARAP JUGA KEPADA SELURUH PEDAGANG PASAR MELALUI PROGRAM DARI PEMERINTAH KOTA PASURUAN TURUT BERPERAN SECARA AKTIF MENGIKUTI PROGRAM VAKSINASI, JIKA HAL INI SEMUA DIPATUHI OLEH PARA PEDAGANG MERUPAKAN LANGKAH UPAYA PENCEGAHAN PENYEBARAN VIRUS COVID-19 DAN DEMI KELANGSUNGAN KEGIATAN PERDAGANGAN JUAL BELI DI SELURUH PASAR.

SAUDARA-SAUDARA YANG SAYA HORMATI,

DALAM KESEMPATAN PEMBINAAN PEDAGANG PASAR DI KOTA PASURUAN INI, SAYA MENGHARAP TERUTAMA KEPADA SELURUH PEDAGANG PASAR MARILAH KITA BERSAMA-SAMA UNTUK MEWUJUDKAN PASAR YANG LEBIH BAIK, MENINGAT PASAR MERUPAKAN SALAH SATU TUMPUAN SUMBER EKONOMI PENGHASILAN KELUARGA DARI SELURUH PEDAGANG PASAR DAN SALAH SATU SUMBER PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD) KOTA PASURUAN.

DENGAN UCAPAN ***“BISMILLAH HIRRAHMAN NIRRAHIM”*** PELAKSANAAN PEMBINAAN PEDAGANG PASAR TAHUN 2021 DI KOTA PASURUAN SAYA NYATAKAN DIBUKA DAN DIMULAI. SEKIAN TERIMA KASIH.

***WASSALAMUALAIKUM WARRAHMATULLAHI
WABARRAHKATUH.***

WALIKOTA PASURUAN,

SAIFULLAH YUSUF